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Betrifft: Unwetter 12. Juni - Folgen und Sicherheit 

 

 Sehr geehrter Herr Bürgermeister Siegfried Nagl, 
  

am 12. Juni wurde Graz von einem schweren Unwetter getroffen. Úmgerissene Bäume 

(besonders Flachwurzler), Stromausfälle, überflutete Keller und abgedeckte Dächer waren 

die Folge. Leider kam es auch zu einem tragischen Vorfall, bei dem ein Grazer Passant im 

Stadtpark von einem umfallenden Baum getroffen und dabei tödlich verletzt wurde. Da mit 

einem Gewitter dieser Art auch in Zukunft zu rechnen ist, bitte ich um die Beantwortung 

meiner Anfrage. 

 

 

1. Eine Vielzahl von Bäumen wurden auf öffentlichem Gut durch das Unwetter umgerissen. 

Gibt es seitens der Stadt eine Analyse, weshalb ausgerechnet diese Bäume dem Wind nicht 

Stand hielten?  

a) Wenn ja, welche Schlüsse werden daraus für zukünftige Bepflanzungen gezogen? 

b) Welche Maßnahmen werden betreffend bereits bepflanzter Bäume mit ähnlichem Umriss-

Potenzial gesetzt? 

c) Wenn nein, wieso wurde eine solche Analyse nicht durchgeführt? 

 

2. Welche Maßnahmen werden ihrerseits gesetzt, um tödliche Unfälle während eines 

Unwetters in Graz zukünftig zu verhindern? 

 

 


